
Felicio Brown Forbes
Beitrag von „Threadstarter“ vom 6. Juli 2010, 10:21

http://www.fcn.de/news/artikel/club-holt-brown-forbes/

Beitrag von „911inHeaven“ vom 6. Juli 2010, 10:23

Ein Hauptstadtkind.. jawohl.. willkommen in der fränkischen Metropole.. hoffe dir gefällt es...

bestimmt ein Spielertyp ala Boateng 

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 6. Juli 2010, 10:25

Endlich kriegt der Diekmeier Konkurrenz!

Beitrag von „marcelinho“ vom 6. Juli 2010, 10:30

Ist wohl eher eine Perspektivverpflichtung. Von daher, eher weniger Konkurrenz für Diekmeier

Mir sagt der Name jedenfalls nichts, der kommt aus der Hertha-Jugend. Ist aber ok.

Beitrag von „Shady42“ vom 6. Juli 2010, 10:50
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hört sich ganz gut an
allerdings sollte langsam mal ein 6er her und nicht immer nur so junge leute

Beitrag von „Schnirpsi“ vom 6. Juli 2010, 10:52

willkommen in Franken....hau rein junge...

Beitrag von „weize“ vom 6. Juli 2010, 10:54

bin schon wieder postiv überrascht. könnte ein diekmeier ersatz werden!

Beitrag von „PHM+“ vom 6. Juli 2010, 10:57

Zitat von Shady42 

hört sich ganz gut an
allerdings sollte langsam mal ein 6er her und nicht immer nur so junge leute

Kommt noch, nur Geduld .

Beitrag von „hankkann“ vom 6. Juli 2010, 10:58

herzlich willkommen beim club! viel erfolg.
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aufgrund seiner gesichtsfarbe und seines doppelnamens wohl eher ein ersatz für chopo-moting.

Beitrag von „lac“ vom 6. Juli 2010, 10:59

Für mich ist dieser Transfer unverständlich wenn keine Abwehrspieler abgegeben werden
sollen...

Beitrag von „weize“ vom 6. Juli 2010, 11:01

Zitat von lac 

Für mich ist dieser Transfer unverständlich...

wieso auf lange sicht wird diekmeier gehen (vielleicht schon jetzt vielleicht im winter aber
spätestens im sommer 2011) doch gut dass man dann gleich wieder einen jungen hat und nicht
nur judt. somit bleibt die rv pos doppelt besetzt!

Beitrag von „debberla“ vom 6. Juli 2010, 11:03

Wichtigste Frage: Wilmersdorf oder Wedding? 

Hört sich gut an. Wäre aber interessant zu wissen, warum er in Berlin keine Perspektive sah.

Beitrag von „911inHeaven“ vom 6. Juli 2010, 11:06
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Ballgefühl hat er:

http://www.youtube.com/watch?v=ExVHIL1ZLIk

Hier eine Zusammenfassung A-Jugend Hertha gegen Holstein Kiel..

man beachte Minute 1:00

http://www.youtube.com/watch?v=Lgoof9jSGYw&feature=related

Beitrag von „AlCapone“ vom 6. Juli 2010, 11:11

geiler Name!

Und ich bin sehr überrascht, wie viele Talente zu uns kommen. Wurden doch letztes Jahr neben
Broich nur Gündogan und Welnicki geholt und als Neuzugänge feierlich präsentiert. Heuer
kommt man ja kaum mit dem Nachzählen hinterher...

Beitrag von „911inHeaven“ vom 6. Juli 2010, 11:13

Zitat von debberla 

Wichtigste Frage: Wilmersdorf oder Wedding? 
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Hört sich gut an. Wäre aber interessant zu wissen, warum er in Berlin keine Perspektive
sah.

Anscheinend ist das in Berlin fast normal, dass die gute und junge Spieler abgeben. Hier ein
Zitat aus dem Hertha-Forum:

Zitat 

Und wieder ist einer von uns gegangen und hat woanders den Durchbruch geschafft.
Wieso eigentlich nicht bei uns, wenn wir ihnen schon die Ausbildung bezahlen.
Irgend etwas läuft hier doch einfach falsch.

http://www.transfermarkt.de/de…hread/971951/anzeige.html

Beitrag von „Danny“ vom 6. Juli 2010, 11:15

Zitat von franken86 

Ballgefühl hat er:

http://www.youtube.com/watch?v=ExVHIL1ZLIk

Muss er halten! 

Beitrag von „marcelinho“ vom 6. Juli 2010, 11:17

Hört sich doch gut an:
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http://www.kicker.de/news/fuss…olt-naechstes-Talent.html

Beitrag von „Vv00t“ vom 6. Juli 2010, 11:19

Brown Forbes erhält beim Club die Rückennummer 33.

Beitrag von „911inHeaven“ vom 6. Juli 2010, 11:26

Echt stark mit den jungen Spielern.. wenn sich da jetzt wieder ein paar durchsetzen und gute
Leistungen zeigen, dann ist das auf die Zukunft gesehen natürlich auch klasse.

Acht neue Spieler.. hoffe die Mannschaft findet sich und wird ein Team...

Beitrag von „PHM+“ vom 6. Juli 2010, 11:35

Laut tm ist FBF beidfüßig, kann damit sicher auch auf der LV Position spielen, so ein Spieler ist
wichtig im Kader.

Beitrag von „cinico“ vom 6. Juli 2010, 11:36

Und wieder ein hoffnungsvoller Jungspund!

Herzlich willkommen beim Club!! 
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Beitrag von „Hazard“ vom 6. Juli 2010, 11:38

Zitat von AlCapone 

geiler Name!

Und ich bin sehr überrascht, wie viele Talente zu uns kommen. Wurden doch letztes
Jahr neben Broich nur Gündogan und Welnicki geholt und als Neuzugänge feierlich
präsentiert. Heuer kommt man ja kaum mit dem Nachzählen hinterher...

Der Name allein klingt schon richtig teuer. 

Willkommen beim Club!

Beitrag von „lac“ vom 6. Juli 2010, 11:39

Zitat von franken86 

Acht neue Spieler.. hoffe die Mannschaft findet sich und wird ein Team...

Das hoffe ich auch, ansonsten 

Beitrag von „debberla“ vom 6. Juli 2010, 11:40

Zitat von franken86 
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Anscheinend ist das in Berlin fast normal, dass die gute und junge Spieler abgeben.
Hier ein Zitat aus dem Hertha-Forum:

Ich weiß, dass das bei denen fast normal ist. Siehe die Boatengs, Dejagah, Schorch, Fathi usw.
Wir haben ja mit solchen scheinbar unmotivierten Jugend-Zugängen sehr unterschiedliche
Erfahrungen gemacht: Gündogan und Kaya. Mich verwundert es immer wieder wie man seine
Heimatstadt verlassen kann, während man gleichzeitig Stammspieler in der U19 ist und es
sonst keinen offensichtlichen Anlass gibt. In Berlin würde er auf Grund der 2. Liga
wahrscheinlich viel eher in die Mannschaft rücken und würde als potenzieller Aufstiegsheld und
Jungtalent, dann gleich nächste Saison Bundesliga spielen.

Beitrag von „Eckfahnenhalter“ vom 6. Juli 2010, 12:16

servus 

Beitrag von „Powerbag“ vom 6. Juli 2010, 12:32

Zitat von debberla 

Ich weiß, dass das bei denen fast normal ist. Siehe die Boatengs, Dejagah, Schorch,
Fathi usw. Wir haben ja mit solchen scheinbar unmotivierten Jugend-Zugängen sehr
unterschiedliche Erfahrungen gemacht: Gündogan und Kaya. Mich verwundert es
immer wieder wie man seine Heimatstadt verlassen kann, während man gleichzeitig
Stammspieler in der U19 ist und es sonst keinen offensichtlichen Anlass gibt. In Berlin
würde er auf Grund der 2. Liga wahrscheinlich viel eher in die Mannschaft rücken und
würde als potenzieller Aufstiegsheld und Jungtalent, dann gleich nächste Saison
Bundesliga spielen.

8https://www.glubbforum.de/forum/thread/7925-felicio-brown-forbes/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/7925-felicio-brown-forbes/


oftmals entscheidet eben wer sich mehr um sie bemüht.
man liest doch oft "der herr manager xy und trainer yz haben sich einfach am meisten um mich
bemüht - das hat mich sehr beeindruckt und deshalb wechsle ich gerne zu verein xyz..."
(Bsp.: dieckmeier: hatte sich in bremen auch nicht richtig wertgeschätzt gefühlt - und so gibts
viele viele beispiele.)
Auf diesem Gebiet leistet Bader hervorragende Arbeit ! :hoch:

Beitrag von „911inHeaven“ vom 6. Juli 2010, 12:33

Zitat von debberla 

Ich weiß, dass das bei denen fast normal ist. Siehe die Boatengs, Dejagah, Schorch,
Fathi usw. Wir haben ja mit solchen scheinbar unmotivierten Jugend-Zugängen sehr
unterschiedliche Erfahrungen gemacht: Gündogan und Kaya. Mich verwundert es
immer wieder wie man seine Heimatstadt verlassen kann, während man gleichzeitig
Stammspieler in der U19 ist und es sonst keinen offensichtlichen Anlass gibt. In Berlin
würde er auf Grund der 2. Liga wahrscheinlich viel eher in die Mannschaft rücken und
würde als potenzieller Aufstiegsheld und Jungtalent, dann gleich nächste Saison
Bundesliga spielen.

Da hast du auf jeden Fall Recht. Seh ich eigentlich ganz genau so. Gut, wir wissen es nicht und
können nur spekulieren..

Er hatte ja anscheinend noch keinen Profivertrag bei Hertha, bei uns bekommt er einen. Ist ja
sicherlich auch eine Sache. Hertha hat ihm wahrscheinlich keinen Angeboten. Sie haben ja eine
Menge Spieler aus der 1. Liga mit in die 2. genommen und wollen großteils auch mit dem alten
Personal den Wiederaufstieg.. Ob das jetzt die richtige Taktik ist oder nicht ist natürlich
fraglich.. Ebenso haben sie eine starke U23 wo es eine Menge guter Spieler gibt, die sicherlich
in der 2. Liga zum Einsatz kommen.. Vielleicht war da für Forbes kein Platz oder kein Angebot
und Hr. Bader war da schneller..
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Ich denke, wenn er das Talent hat und sich in der II. beim Club und im Training beweisen kann,
dann bekommt er seine Chance.. und wer weiß, wenn Diekmeier verkauft wird (Ende der Saison
evtl.) dann ist auf jeden Fall auf dieser Position einer vorhanden, der die Lücke schließen kann
(vielleicht aber auch nicht).

Beitrag von „Woschtler“ vom 6. Juli 2010, 14:06

Willkommen und viel Glück beim ruhmreichen Glubb!

Beitrag von „Veteran“ vom 6. Juli 2010, 14:22

das klingt schon mal nicht schlecht....

Neben dem FCN bemühten sich offenbar auch Borussia Dortmund, 1899 Hoffenheim und
Borussia Mönchengladbach um die Dienste des 1,88 Meter großen Talents, das beidfüßig ist
und neben der deutschen Staatsbürgerschaft auch die von Costa Rica besitzt

ausm Kicker

Beitrag von „jacques_noris“ vom 6. Juli 2010, 14:27

Das gibts auch nur beim Club, dass die Fans rätseln, wieso ein neuer Spieler es nötig hat, zu
ihrem Verein zu wechseln... 

Etwas mehr Selbstbewusstsein, Leute, wir haben gerade bei jungen Spielern einfach einen sehr
guten Ruf, völlig zu Recht.
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Beitrag von „audiollama“ vom 6. Juli 2010, 14:44

Herzlich willkommen beim Club!

Der Name klingt ja schon so als ob er uns mal reich machen wird. Ab ins Forbes Magazin mit
uns. 

Beitrag von „Mexic@n“ vom 6. Juli 2010, 14:47

Sieht iwie aus wie Ballack!

brown_forbes-1278403851_crop_600x450_600x450+0+51.jpgImage not found or type unknown

Beitrag von „El Molotov“ vom 6. Juli 2010, 14:48

Herzlich willkommen!
Mach dem Dennis schön Feuer unterm Hintern!

Beitrag von „wikinger“ vom 6. Juli 2010, 15:25

Na dann Herzlich willkommen beim Club !

Wieder mal ein lautloser Transfer, von dem niemand was ahnte.

Beitrag von „hattrick“ vom 6. Juli 2010, 15:27
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Zitat von wikinger 

Na dann Herzlich willkommen beim Club !

Wieder mal ein lautloser Transfer, von dem niemand was ahnte.

Wenn dass auch mal mit einem ERFAHRENEN Spieler gelingen würde....

Beitrag von „rheinfire“ vom 6. Juli 2010, 15:49

Zitat von wikinger 

Na dann Herzlich willkommen beim Club !

Wieder mal ein lautloser Transfer, von dem niemand was ahnte.

Ja , das ist schon ein wahres Wunder,wie das Bader immer wieder schafft.
Bei anderen Mannschaften gehen solche Hammerverpflichtungen von Spielern für die
2.Mannschaft immer mit tagelangem Pressetohuwabohu (zumeist als "breaking news" bei
CNN)einher.
Super Leistung :hoch::hoch::hoch:

Beitrag von „argonath“ vom 6. Juli 2010, 15:59

Naja.. bei anderen Vereinen wird jeder Test-Amateurspieler bei Transfermarkt.de
breitgetreten....

da ist mir das so schon lieber....
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Beitrag von „911inHeaven“ vom 6. Juli 2010, 16:40

immerhin geht der Transfer durch die Medien, ist also anscheinend nicht ganz so unbedeutend

Beitrag von „afro“ vom 6. Juli 2010, 16:50

Alles schön und gut, aber nur mit Kindern funktionierts halt auch nicht!

Beitrag von „weyoun“ vom 6. Juli 2010, 16:54

Herzlich willkommen!
Mit dem Namen kann ich - wie die meisten hier - nicht viel anfangen. Also: Auf geht´s Felicio,
sorg dafür, dass sich das ändert ! 

Beitrag von „Remember68“ vom 6. Juli 2010, 17:00

Ganz klar ein Transfer für die Zukunft. Er wird denk ich erstmal eine ähnliche Rolle wie Bieler
spielen, also Reserve (steht ja auch schon überall) und in der Not dann in der ersten... Zudem
soll er bestimmt langfristig Diekmeier ersetzen, den man ja irgendwann versilbern wird.

Herzlich Willkommen!

Beitrag von „Veteran“ vom 6. Juli 2010, 17:13
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Zitat von afro 

Alles schön und gut, aber nur mit Kindern funktionierts halt auch nicht!

Ich hab jetzt nicht gelesen das er sofort für die erste vorgesehen ist.

Das es nur mit "Kindern" ned funktioniert ist schon klar, aber überleg doch mal:
Das ist zumindest eine ganz klare Strategie. Wir kaufen die Talente im Sixpack (Mak, Sauter,
Zeitz, Forbes, Cohen, Okotje,evtl. Eckstein) und hoffen das sich der eine oder andere richtig gut
entwickelt. Das Potenzial haben sicher alle. Wenns klappt, dann hilft uns der Spieler eine oder
zwei Saisons mit Sicherheit weiter. Anschliessend wird er für teures Geld verkauft. Wenn das
über mehrere Jahre klappt, kann die Basis geschaffen werden solche Spieler länger zu halten.

Der Glubb geniesst bei vielen Talenten offensichtlich einen guten Ruf. Immerhin waren ja laut
Kicker auch andere durchaus namhafte Vereine interessiert. Umso schöner das er sich für uns
entschieden hat.

Beitrag von „rheinfire“ vom 6. Juli 2010, 17:32

Zitat von franken86 

immerhin geht der Transfer durch die Medien, ist also anscheinend nicht ganz so
unbedeutend 

Durch welche Medien ?
Ich habe heute vor allem von diesem wahnsinnig wichtigen Transfer gelesen :
Rot-Weiß Erfurt hat in Fikri El Haj Ali den mittlerweile fünften Neuzugang für die kommende
Saison an Land gezogen !!!
Und zwar ohne große Hintergrundgeräusche,meine Hochachtung !
Ich glaube bei einem solchen Ereignis hätten NN und AZ den dreieinhalbfachen semantischen
Salto mortale vollzogen.
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Beitrag von „Alexander“ vom 6. Juli 2010, 18:04

Zitat von debberla 

Wichtigste Frage: Wilmersdorf oder Wedding? 

Der war gut! :hoch:

Beitrag von „hattrick“ vom 6. Juli 2010, 18:16

Zitat von Veteran 

Ich hab jetzt nicht gelesen das er sofort für die erste vorgesehen ist.

Das es nur mit "Kindern" ned funktioniert ist schon klar, aber überleg doch mal:
Das ist zumindest eine ganz klare Strategie. Wir kaufen die Talente im Sixpack (Mak,
Sauter, Zeitz, Forbes, Cohen, Okotje,evtl. Eckstein) und hoffen das sich der eine oder
andere richtig gut entwickelt. Das Potenzial haben sicher alle. Wenns klappt, dann
hilft uns der Spieler eine oder zwei Saisons mit Sicherheit weiter. Anschliessend wird er
für teures Geld verkauft. Wenn das über mehrere Jahre klappt, kann die Basis
geschaffen werden solche Spieler länger zu halten.

Der Glubb geniesst bei vielen Talenten offensichtlich einen guten Ruf. Immerhin waren
ja laut Kicker auch andere durchaus namhafte Vereine interessiert. Umso schöner das
er sich für uns entschieden hat.
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Und wenn nicht?? Wieder ne beschissene Saison wie zuletzt, oder gleich der Abstieg???

Mir persönlich sind das im Momentan zuviele junge Spieler. Investition für die Zukunft schön
und gut, aber es wird keine Zukunft geben, wenn wir absteigen! Denn dann beginnt man bei
Null, weil die einizgen Stützen nicht zu halten sein werden!

Beitrag von „spud“ vom 6. Juli 2010, 18:16

Zitat von Mexic@n 

Sieht iwie aus wie Ballack!

:shock: Tatsache :shock:

Beitrag von „clubbaer“ vom 6. Juli 2010, 18:46

Zitat von hattrick 

Und wenn nicht?? Wieder ne beschissene Saison wie zuletzt, oder gleich der Abstieg???

Mir persönlich sind das im Momentan zuviele junge Spieler. Investition für die Zukunft
schön und gut, aber es wird keine Zukunft geben, wenn wir absteigen! Denn dann
beginnt man bei Null, weil die einizgen Stützen nicht zu halten sein werden!

es kann kein zweifel daran bestehen, das die neue saison wieder durch den kampf um den
nichtabstieg geprägt ist
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daher ist neues gejammere in diese richtung absolut fehl am platz

Beitrag von „Strombus“ vom 6. Juli 2010, 18:47

Zitat von spud 

:shock: Tatsache :shock:

Ein etwas "angeschwärzter" Ballack vielleicht...
Herzlich willkommen beim Glubb.

Beitrag von „Vortex Surfer“ vom 6. Juli 2010, 18:53

Zitat von hattrick 

Und wenn nicht?? Wieder ne beschissene Saison wie zuletzt, oder gleich der Abstieg???

Mir persönlich sind das im Momentan zuviele junge Spieler. Investition für die Zukunft
schön und gut, aber es wird keine Zukunft geben, wenn wir absteigen! Denn dann
beginnt man bei Null, weil die einizgen Stützen nicht zu halten sein werden!

Da sehe ich jetzt kein Argument, weil absteigen können wir auch mit alten Spielern und da
beginnt man noch eher bei Null. Wer hat uns denn von den von den erfahrenen
Leistungsträgern aus letzter Saison denn eigentlich verlassen? Nach jetzigem Stand doch nur
Ottl und Kluge (und da war der eine der Ersatz für den anderen). Dafür haben Spieler wie
Diekmeier, Maroh oder Frantz inzwischen auch schon ihre 40 - 50 Profispiele auf dem Buckel
und dabei noch Potential nach oben. Wir generieren sozusagen die Erfahrung in unserem Kader
durch Spielpraxis für Talente selbst.
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Beitrag von „Scheissy“ vom 6. Juli 2010, 18:56

http://www.fussballdaten.de/vereine/1fcnuernberg/1988/kader/
http://www.fussballdaten.de/bundesliga/1988/

wenns in der mannschaft stimmt, dann kommt der erfolg von ganz allein.
ich sehs positiv, dass wir so viele junge spieler haben.
selbst in der kreisklasse kann man sowas beobachten, dass wenn spieler sich aufm platz und
auch privat verstehen, sie sich füreinander umso mehr einsetzen und jeder für den anderen
kämpft!

Über die neue Clubmannschaft erzählte er: „Wir waren praktisch alle unverheiratet, kaum einer
hatte eine feste Freundin. Also sind wir mindestens dreimal pro Woche abends zusammen
fortgegangen. Es herrschte eine unglaubliche Kameradschaft, und wir entwickelten uns zu einer
verschworenen Gemeinschaft, in der jeder für den anderen durchs Feuer ging.“
(http://www.glubberer.de/d/dorfner__hans ... _hans.html)

Beitrag von „hattrick“ vom 6. Juli 2010, 19:20

Zitat von clubbaer 

es kann kein zweifel daran bestehen, das die neue saison wieder durch den kampf um
den nichtabstieg geprägt ist

daher ist neues gejammere in diese richtung absolut fehl am platz

Soll das unser Anspruch für die nächsten Jahre sein? Hat nichts mit gejammer zu tun, wurde vor
einem Jahr auch gesagt und wir wissen, was für eine beschissene Saison hinter uns liegt. (Wir
spielen nur erste Liga, weil der DFB so nett war, die Relegation wieder einzuführen, darf man
nicht vergessen)
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Würde mir noch 2 erfahrene Spieler wünschen. Gab durchaus Zeiten da hat man Spieler wie
Galasek, Cantaluppi aus dem Ärmel gezaubert....

Beitrag von „Hellerla“ vom 6. Juli 2010, 19:25

tja hattrick, jetzt hab ich allerdings ne frage: (kann auch gut sein das du mich vom gegenteil
überzeugen kannst, aber so spontan hab ich eben die meinung)

Haben wir damals als solche "erfahrenen" Spieler aus dem Ärmel geschüttelt wurden im großen
und ganzen besser und vor allem erfolgreicher gespielt? Ich kann mich nicht dran erinnern.
Junge Spieler werden immer wichtiger im modernen profifussball, das sieht man grade ganz
deutlich bei der WM! Ein Broich sollte im Gegensatz zu nem Gündogan auch schon mehr
erfahrung gehabt haben. Und selbst Broich hat schon gute Spiele gezeigt.

Das wir trotzdem fürs DM nen ruhig etwas älteren, erfahrenen Spieler gebrauchen können ist
ebenfalls meine Meinung. Junge haben wir ja auf der Position schon (Judt, Ekici?, Cohen,
Gündogan mit Abstrichen). Wobei das erfahren immer so ne Sache ist. Ob jetz Andi Ottl für uns
ne Verstärkung ist nur weil er erfahren ist? Hmm...

Beitrag von „clubbaer“ vom 6. Juli 2010, 19:26

Zitat 

Soll das unser Anspruch für die nächsten Jahre sein? Hat nichts mit gejammer zu tun,
wurde vor einem Jahr auch gesagt und wir wissen, was für eine beschissene Saison
hinter uns liegt. (Wir spielen nur erste Liga, weil der DFB so nett war, die Relegation
wieder einzuführen, darf man nicht vergessen)

Würde mir noch 2 erfahrene Spieler wünschen. Gab durchaus Zeiten da hat man
Spieler wie Galasek, Cantaluppi aus dem Ärmel gezaubert....
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nein das sollte nicht unser anspruch sein und ist auch nicht meiner

aber platz 12 bis 15 wäre meiner meinung nach realistisch als zielsetzung

in bezug auf noch 2 weitere erfahrene spieler stimme ich mit dir überein

Beitrag von „hattrick“ vom 6. Juli 2010, 19:28

Zitat von Hellerla 

tja hattrick, jetzt hab ich allerdings ne frage: (kann auch gut sein das du mich
überzeugen kannst, aber so spontan hab ich eben die meinung)

Haben wir damals als solche "erfahrenen" Spieler aus dem Ärmel geschüttelt wurden
im großen und ganzen besser und vor allem erfolgreicher gespielt? Ich kann mich nicht
dran erinnern. Junge Spieler werden immer wichtiger im modernen profifussball, das
sieht man grade ganz deutlich bei der WM!

Kann mich an Einstellige Tabellenplätze erinnern...

Junge Spieler find ich ja auch klasse, keine Frage. Aber nur mit jungen funzt es eben auch nicht
und dass hat selbst unser Trainer bei seinem Amtsantritt im Dezember 2009 gesagt 

Beitrag von „hattrick“ vom 6. Juli 2010, 19:29

20https://www.glubbforum.de/forum/thread/7925-felicio-brown-forbes/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/7925-felicio-brown-forbes/


Zitat von clubbaer 

nein das sollte nicht unser anspruch sein und ist auch nicht meiner

aber platz 12 bis 15 wäre meiner meinung nach realistisch als zielsetzung

in bezug auf noch 2 weitere erfahrene spieler stimme ich mit dir überein

Wenn man Platz 12 bis 15 paar Spieltage vor Saisonende sichert und dann auch am Ende
belegt, also quasi ein langweiliger Saisonausklang, wäre ich für die kommende Spielzeit
zufrieden!

Beitrag von „FloJo“ vom 6. Juli 2010, 19:53

Zitat von hattrick 

Kann mich an Einstellige Tabellenplätze erinnern...

Junge Spieler find ich ja auch klasse, keine Frage. Aber nur mit jungen funzt es eben
auch nicht und dass hat selbst unser Trainer bei seinem Amtsantritt im Dezember 2009
gesagt 

kann mich auch erinnern, dass wir mit sehr erfahrenen Spielern abgestiegen sind. 

Und wir haben nicht "nur" junge Spieler -> Schäfer, Wolf, Nilsson, Pino, Mintal, Eigler.. Maroh
und Bunjaku könnte man ja fast schon dazuzählen. Wenn etzt ein erfahrener im DM geholt wird
und Bader + Hecking haben das mittlerweile in 100 Interviews angekündigt, dann müsste das
passen. Ob es dann am Ende reicht ist ne andere Sache, aber zumindest hat man eine
ausreichende Basis geschaffen um es möglich zu machen.
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Beitrag von „Plerchi“ vom 6. Juli 2010, 22:20

Ham wir eigentlich noch Spieler über 21?????

Servus wie auch alle andern.

Beitrag von „caliti“ vom 6. Juli 2010, 23:10

Hertha kann ja schlecht mit einem Kindergarten in der 2. Liga bestehen .
Der "momentane" Kader (erweitert) hat 29 Spieler, davon sind 11 aus der U23 bzw. darunter.
Ich gehe häufig zu den Spielen der U23, kann mich an Forbes aber nicht erinnern, vermutlich
hat er dort dann nicht gespielt oder ist mir nicht besonders aufgefallen.
Ein Gerücht gibt es: Er wollte einen Profi-Vertrag.

Beitrag von „tequilaslayer ✞“ vom 7. Juli 2010, 01:44

Bin zwar aweng spät dran, aber lieber spät als gar net: HERZLICH WILLKOMMEN BEIM
GLORREICHEN GLUBB!

Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 7. Juli 2010, 07:20

Zitat von caliti 

Hertha kann ja schlecht mit einem Kindergarten in der 2. Liga bestehen .
Der "momentane" Kader (erweitert) hat 29 Spieler, davon sind 11 aus der U23 bzw.
darunter.
Ich gehe häufig zu den Spielen der U23, kann mich an Forbes aber nicht erinnern,
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vermutlich hat er dort dann nicht gespielt oder ist mir nicht besonders aufgefallen.
Ein Gerücht gibt es: Er wollte einen Profi-Vertrag.

Er kommt ja auch direkt aus der U19.

Beitrag von „Zarate_66“ vom 7. Juli 2010, 07:39

Der deutsche U 19-Nationalspieler, der zudem die Staatsangehörigkeit von Costa Rica besitzt,
kommt ablösefrei von Hertha BSC. Er erhält einen Vertrag bis 2013, fühlt sich als Rechts- oder
Innenverteidiger am wohlsten. Allerdings ist der 18-Jährige wie sein aus Mainz geholter Kollege
Christoph Sauter (18), laut Hecking vorerst bei den Amateuren eingeplant. (aus AZ)

Beitrag von „FcnPat“ vom 7. Juli 2010, 10:38

Die werden doch nicht ernsthaft mal den Sprung in Liga drei ins Auge fassen?

Beitrag von „dsv“ vom 7. Juli 2010, 10:56

Zitat von FcnPat 

Die werden doch nicht ernsthaft mal den Sprung in Liga drei ins Auge fassen?

Sprichst du von der Zweiten oder Ersten Mannschaft? 

Beitrag von „FcnPat“ vom 7. Juli 2010, 11:03
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Zitat von dsv 

Sprichst du von der Zweiten oder Ersten Mannschaft? 

Entscheide ich nach Spieltag 20 

Beitrag von „debberla“ vom 7. Juli 2010, 11:06

Zitat von rheinfire 

Ja , das ist schon ein wahres Wunder,wie das Bader immer wieder schafft.
Bei anderen Mannschaften gehen solche Hammerverpflichtungen von Spielern für die
2.Mannschaft immer mit tagelangem Pressetohuwabohu (zumeist als "breaking news"
bei CNN)einher.
Super Leistung :hoch::hoch::hoch:

U19-Nationalspieler stehen durchaus im Fokus der Presse. Gerade in Berlin sind die scharf wie
die Spitzhunde auf solche Gerüchte. Nur zum Vergleich: die nominellen "Amateur"-Spieler
Gündogan und Diekmeier geisterten vorher schon einige Zeit durch die Presse.

Beitrag von „rheinfire“ vom 7. Juli 2010, 12:08

Zitat von debberla 

U19-Nationalspieler stehen durchaus im Fokus der Presse. Gerade in Berlin sind die
scharf wie die Spitzhunde auf solche Gerüchte. Nur zum Vergleich: die nominellen
"Amateur"-Spieler Gündogan und Diekmeier geisterten vorher schon einige Zeit durch
die Presse.

Glaubst du selbst eigentlich was du da schreibst ?
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In den Berliner Zeitungen hast du jede Menge Artikel über die Hertha.Daß Lell kommt,daß man
mit einem Heimspiel startet,daß Babbel ein Supertrainer ist,daß Aufbruchstimmung herrscht -
der Abgang eines U19 Nationalspielers wird dagegen nicht diskutiert.Selbst im Archiv der
Berliner Morgenpost habe ich kaum was zu Brown Forbes gefunden.Du brauchst eigentlich nur
bei google den Namen eingeben ,um festzustellen,daß der Junge bislang nur eine Randnotiz
ist.Wie Sauter soll er ja wohl zunächst auch beim Club nur bei den Amas spielen.Also macht aus
einer Mücke keinen Elefanten.Den Jungen kennt bislang keiner und deswegen interessiert sich
auch die immer nach Auflage schielende Presse nicht für ihn.Und im Focus der Presse steht zur
Zeit eh nur die Nationalmannschaft. 

Beitrag von „eintakter“ vom 7. Juli 2010, 12:13

Zitat von rheinfire 

Ja , das ist schon ein wahres Wunder,wie das Bader immer wieder schafft.
Bei anderen Mannschaften gehen solche Hammerverpflichtungen von Spielern für die
2.Mannschaft immer mit tagelangem Pressetohuwabohu (zumeist als "breaking news"
bei CNN)einher.
Super Leistung :hoch::hoch::hoch:

Beitrag von „afro“ vom 8. Juli 2010, 12:40

Hier mal zwei Meinungen mir bekannter Berliner:

Zitat 

Hat Talent, gut am Ball, ein wenig abgehoben vllt. aber insgesamt wohl durchaus nen
Spieler, der euch auf Dauer was bringen kann.
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Zitat 

Für die Buli wird's nicht reichen. Es sei denn, er reißt sich mal am Riemen. Talent ht er
unbestritten, allerdings fehlt ihm derzeit (?) der Wille, sich durchzubeißen und scheint
deshalb ewig eins zu bleiben.
Für eure Zweitvertretung sicherlich 'ne gute Verstärkung.

Beitrag von „Kubuli“ vom 20. September 2010, 13:38

bitte umbenamsen, lauf FCN heisst der Spieler anders

Zitat 

Braun Forbes

http://www.fcn.de/news/artikel/u23-unterliegt-in-der-90/

Beitrag von „Vv00t“ vom 20. September 2010, 14:30

Beitrag von „Zühnigger“ vom 21. September 2010, 00:06

was macht der Typ eigentlich im Moment ?

Amas oder Tribüne ?
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Beitrag von „stc“ vom 21. September 2010, 08:39

Zitat von Zühnigger 

was macht der Typ eigentlich im Moment ?

Amas oder Tribüne ?

amas. kommt ziemlich regelmäßig zum einsatz.

Beitrag von „Collin“ vom 16. November 2010, 15:53

stand nicht gestern noch auf der homepage das er für costa rica morgen ein länderspiel
bestreitet?

Beitrag von „debberla“ vom 17. November 2010, 08:38

Zitat von Collin 

stand nicht gestern noch auf der homepage das er für costa rica morgen ein länderspiel
bestreitet?

Ja, aber jetzt nicht mehr da. Entweder gab es da eine Fehlinformation oder er hat die Einladung
nicht angenommen, weil er für Deutschland spielen will?

Beitrag von „sillygolfer“ vom 17. November 2010, 09:11
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Eine Alternative, wenn Pino gesperrt wird? (wovon auszugehen ist...) Oder ist der Junge noch
nicht so weit?

Beitrag von „debberla“ vom 17. November 2010, 09:33

Zitat von sillygolfer 

Eine Alternative, wenn Pino gesperrt wird? (wovon auszugehen ist...) Oder ist der Junge
noch nicht so weit?

Plattenhardt saß doch schon mal auf der Bank als Pino verletzt war. Er ist vermutlich da immer
noch der Favorit Heckings

Beitrag von „lac“ vom 17. November 2010, 11:58

Zitat von sillygolfer 

Eine Alternative, wenn Pino gesperrt wird? (wovon auszugehen ist...) Oder ist der Junge
noch nicht so weit?

Ich denke da werden Bieler und Plattenhart definitiv den Vorzug erhalten.

Forbes soll noch diese und evtl. eine weitere Saison bei den Amas "reifen" 

Beitrag von „AlCapone“ vom 17. November 2010, 13:41

Forbes ist doch RV
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Beitrag von „weize“ vom 20. November 2010, 18:13

der wäre mir heute lieber gewesen. wozu holte man einen rv bach up wenn man dann nen
stürmer rv spielen lässt?

Beitrag von „FCNwastl“ vom 20. November 2010, 18:19

Zitat von weize 

der wäre mir heute lieber gewesen. wozu holte man einen rv bach up wenn man dann
nen stürmer rv spielen lässt?

vllt weil er noch ned BL reif ist?

Beitrag von „weize“ vom 20. November 2010, 18:34

Zitat von FCNwastl 

vllt weil er noch ned BL reif ist?

ahja und das hat vidosic? das hat er ja noch net mal auf seiner stammposition.

Beitrag von „FCNwastl“ vom 20. November 2010, 18:36
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Zitat von weize 

ahja und das hat vidosic? das hat er ja noch net mal auf seiner stammposition.

ja und - vido hat sowohl im Training als auch in Duisburg schon RV gespielt. Dass das so in die
Hose geht hätte keiner erahnen können. In Zukunft wird dann eher Forbes als Vido im Kader/auf
dem Platz stehen, aber heut Mittag war man da noch nicht so schlau.

Beitrag von „Zühnigger“ vom 20. November 2010, 18:38

Zitat von debberla 

Plattenhardt saß doch schon mal auf der Bank als Pino verletzt war. Er ist vermutlich da
immer noch der Favorit Heckings

Gibt es jetzt schon Stammplätze auf der Bank (mit nicht-Einwechsel-Garantie) ?

Beitrag von „911inHeaven“ vom 20. November 2010, 21:26

hätte den jungen gerne heute bei der Feuertaufe erlebt (unabhängig von Dario)! Ich halte viel
von ihm!! Aber gut.. wird seine Zeit noch kriegen!!

Beitrag von „kleinerUdo“ vom 21. November 2010, 12:05

ist dieser FBF nicht jugendauswahlnationalspieler?
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Beitrag von „spagnulo“ vom 21. November 2010, 12:08

Richtig Udo ist er. Aber wenn man den Stimmen beim Training etc glauben schenken darf is er
von der Bundesliga im Moment so weit weg wie ein Kamel vom Mond. Also er muss wirklich
sowohl was Trainingsleistungen sowie Amateurleistungen angeht nich gerade positiv auftreten.
War am Mittwoch beim Training und da hat Brown Forbes bei den Amas trainiert während die
Profis oben am Platz ihre Einheit hatten. Ich denke das sollte zeigen wie weit weg er ist von
nem Judt Back Up

Beitrag von „weize“ vom 6. Januar 2011, 15:02

ist der eigentlich mit im trainigslager?

Beitrag von „Altmeister“ vom 7. Januar 2011, 17:51

Zitat 

Dass es auch ganz schnell wieder in die andere Richtung gehen kann, bekommen die
Chandlers und Mendlers derzeit am Kollegen Felicio Brown Forbes hautnah
demonstriert. Der im Sommer von Hertha BSC Berlin gekommene "U19"-Nationalspieler
darf bis auf weiteres nur noch bei den Amateuren trainieren. "Er ist mit dem Kopf nicht
richtig bei der Sache und hat sich zudem immer wieder kleinere Verfehlungen erlaubt.
Wir erwarten da schon mehr Ernsthaftigkeit", erklärte Hecking die Degradierung des
Rechtsverteidigers.

http://www.nordbayern.de/nuern…r-talent-mendler-1.425034

Beitrag von „Vv00t“ vom 7. Januar 2011, 18:40
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mhm, schade.
Wobei ich auch ehrlicherweise jetzt nicht die Welt von dem Jungen erwartet hatte.
Das unterstreicht nur, dass wir im Grunde mit nur einem RV in die Saison gegangen sind.. und
der ist - auch dazu stehe ich vorerst noch - selbst eigentlich nur Backup.

Beitrag von „Altmeister“ vom 7. Januar 2011, 18:57

Zitat von Vv00t 

mhm, schade.
Wobei ich auch ehrlicherweise jetzt nicht die Welt von dem Jungen erwartet hatte.
Das unterstreicht nur, dass wir im Grunde mit nur einem RV in die Saison gegangen
sind.. und der ist - auch dazu stehe ich vorerst noch - selbst eigentlich nur Backup.

Hecking zeigt sich ja von Chandler mittlerweile recht angetan. Möglicherweise können
Plattenhardt oder Cohen als Defensivspieler auch diese Position ausfüllen. Ich würde Brown
Forbes noch nicht abschreiben, sondern die kleinen Unstimmigkeiten noch unter
Eingewöhnungsphase verbuchen.

Beitrag von „hankkann“ vom 7. Januar 2011, 19:56

1. schade, dass der Junge nicht den richtigen Biss hat.
2. "kleinere Verfehlungen" hört sich nicht so nach einer Eingewöhnungsphase an sondern nach
mentalitätsbedingter Nachlässigkeit.
3. finde ich es nicht gut und auch nicht geschickt vom Hecking, dass er solche Sprüche in die
Öffentlichkeit trägt. Das führt nicht zu einem positiven Ergebnis.
Besser wären interne Sanktionen.

Beitrag von „clubic“ vom 7. Januar 2011, 23:27
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Zitat von hankkann 

1. schade, dass der Junge nicht den richtigen Biss hat.
2. "kleinere Verfehlungen" hört sich nicht so nach einer Eingewöhnungsphase an
sondern nach mentalitätsbedingter Nachlässigkeit.
3. finde ich es nicht gut und auch nicht geschickt vom Hecking, dass er solche Sprüche
in die Öffentlichkeit trägt. Das führt nicht zu einem positiven Ergebnis.
Besser wären interne Sanktionen.

Manchmal ist das genau der Druck der nötig ist.

Beitrag von „Veteran“ vom 8. Januar 2011, 11:45

Ich bin der selben Meinung! Wenn er Profi werden will, dann muss ihm klar sein das dies nur mit
der nötigen Ernsthaftigkeit geht. Und ein bißchen "in den Hintern" treten hat noch keinem
geschadet. Es hat ihm ja keiner die Bundesligatauglichkeit abgesprochen.

Beitrag von „r4id3n“ vom 8. Januar 2011, 13:41

Hört sich jetzt vielleicht blöd an, aber er kommt von der Hertha? Da sind doch immer so
Möchtegern-Gangster und Straßenjungs unterwegs, die eine andere Gangart gewohnt sind als
Bubis aus Feuchtwangen oder Ansbach...

Beitrag von „Hellerla“ vom 8. Januar 2011, 14:35

 hast du ne ahnung wies in feuchtwangen abgeht
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Beitrag von „USK Schäuble“ vom 8. Januar 2011, 16:11

Zitat von hankkann 

mentalitätsbedingter Nachlässigkeit.

Beitrag von „Jet93“ vom 9. Januar 2011, 12:22

Zitat 

Von der Gehaltsliste streichen kann Bader zumindest bald zwei Fehleinkäufe. Der bei
Hecking in Ungnade gefallene Ex-Herthaner Felicio Brown Forbes bewirbt sich derzeit
im Trainingslager von Carl Zeiss Jena um ein neues Engagement, auch der am
Valznerweiher schon seit über einem Jahr ausgemusterte Peter Perchtold bat nun um
Vertragsauflösung: Den gebürtigen Nürnberger zieht es nach Australien.

http://www.nordbayern.de/nuern…dert-ben-khalifa-1.427243

Hatte mir vor der Saison viel von ihm erhofft, aber die Bundesliga ist wohl noch eine
Nummer/zwei Nummern zu groß. Schade! :?

Beitrag von „Altmeister“ vom 9. Januar 2011, 12:29
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Zitat von Jetstream93 

http://www.nordbayern.de/nuern…dert-ben-khalifa-1.427243

Hatte mir vor der Saison viel von ihm erhofft, aber die Bundesliga ist wohl noch eine
Nummer/zwei Nummern zu groß. Schade! :?

Oha! :shock: So schnell kann's gehen.

Beitrag von „FCNwastl“ vom 9. Januar 2011, 12:45

Zitat von Altmeister 

Oha! :shock: So schnell kann's gehen.

Manche packen es und manche eben nicht...

Beitrag von „kleinerUdo“ vom 9. Januar 2011, 12:52

er kann ja wieder zur hertha gehen, da passt er hin.

35https://www.glubbforum.de/forum/thread/7925-felicio-brown-forbes/

http://www.nordbayern.de/nuernberger-zeitung/nz-sport/club-kodert-ben-khalifa-1.427243
https://www.glubbforum.de/forum/thread/7925-felicio-brown-forbes/

